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ATA DA 8" REUNLÃO ORDINÍÁNTI DO CONSELHO MUNICPAL DE §AUDE DE
MORRINHOS DO ANO DE 2023

As nove horas do vinte e sete de outubro de dois mil e vinte e três, reuniram-se de forma remota,
para a 8u Reunião ordinária do cMS de2)23.Participaram da reunião os conselheiros: Aluísio
Renato costa Galdino, Janaina clementino Gonçalves vasconcelos, Maria Ester Rocha pereira,
Ana Raquel de Freitas, sadowa Neves soares, Ana Thais Lima silva , Maialourdes prado,
Ana Edith Rocha, Francisco cleiton Gomes, Ana claubia Martins Neto, Francisco Ronan
carneiro' Jose Almir Barros e simone Maria Farias Pereira - secretária Executiva do cMS. A
reunião foi iniciada pelo presidente do conselho Municipal de saúde Renato Galdino, que
agradece dii boas vindas e agradece a presença de todos. Dando continuidade informa que com
o PAC- Programa de Aceleração do Crescimento o município de Morrinhos pode solicitar a
adesão de aquisiçào de uma unidade odontológica Móvel, e pelo o município ser considerado
de extrema pobre existe grande probabilidade de ser contemplado. Essa unidade seria uma
carreta equipada cdtn consultório odontológico que seria doada pelo Govemo federal e como
contrapartida municipal a gestâo teria que contratar a os profissionais para atuarem nessa
unidade e o custeio dos insumos necessários para a manutenção de suas atividades. Dr. Renato
salientou que embora o municÍpio conte hoje com 7 equipes de saúde Bucal completas e os' recursos enviados pelo Ministério da saúde serem insuficientes para a manutenção dessas a
gestão decidiu pleitear essa nova unidade por entender da importância de ampliar o acesso a
todas as ações de saúde Bucal a todas as localidades do município. Diante do exposto a
solicitação foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade.

sem mais para o momento Dr- Renato agradeceu mais uma vez a parceria de todos os presentes
e encerrou a reunião.

Morrinhos 27 deoutubro de2A23.

urslo Renato Costa Galdino
do Conselho Municipal de Saúde
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ATA DA 7" 11gf;§Lio ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICPAL DE SAUDE DE

MORRINHOS DO ANO DE 2023

Às nove horas do vinte e sete de setembro de dois mil e vinte e três, reuniram-se de forma

relnota, para a 7u Reunião Ordinária do CMS e da audiência pública relativa ao 2o quadrimestre

de 2A23. Participaram da reunião os conselheiros: Aluísio Renato Costa Galdino, Janaina

Clementino Gonçalves Vasconcelos, Maria Ester Rocha Pereira, Maria Erilene da Silva, Ana

Raquel Freitas, Maria Edzeuda de Freitas , Ana Sadowa Neves Soares, Ana Thais Lima Silva,

Ana Edith Rocha, Francisco Cleiton Gomes, Francisco Ronan Carneiro, Rogélio Santos

(Secretário de Administração e Finanças), Antônio Jose Gomes Alves(contadora), Naftali Neri

Gomes (Presidente da Cârnara de Vereadores) e Simone Maria Farias Pereira - Secretária

Executiva do CMS. A reunião foi iniciada pelo presidente da Câmara dando boas vindas em

seguida passa.a palavra para Antônio José tàzer apresentação da parte orçamentária do

quadrimestre. hntônio José apresenta todas as receitas e despesas do quadrirnestre.

Dernostrando que as despesas foram rnaiores que as despesas, explica que isso só foi possivel

devido ao fato de possuir um saldo do ano anterior. Relata ainda que o rnunicípio dentro do

preconizados para o limite prudencial com pagamento de pessoal. Com relação ao percentual

gasto com saúde foi gasto 3l,78yo onde o que é preconizado é no mínimo 15 o/o. Ao Íinal de

sua explanação Antônio Jose abre para alguma possível dúvida. Ao que o presidente da câmara

alogia a organização financeira do município pelo fato de ter conseguido terminar o ano anterior

com saldo positivo e indaga como esÍa sendo a estimativa paÍa o ano de 2023 diante da

diminuição dos repasses dos recursos federais. Antônio Jose relata que mesmo diante de todas

as dificuldades o município está conseguindo manter todas as suas atividades e a perspectiva e

que se encerrc o ano tambem com saldo positivo. Não havendo mais nenhuma indagação o

mesmo agradece a atenção de todos e passâ a palavra Dr. Renato Galdino

Dr. Renato dií boas vindas e inicia apresentação das ações de saúde realizadas no municipio.

Informa que todas as equipes estão completas com médicos, com exceção Espinhos dos Lopes

que a medica solicitou desligamento do mais medico e estamos aguardando a reposição por

parte do ministério da saúde.
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Dando continuidade informa que o município vem apresentando gma crescente no número de

cadastros na atenção primária. E com relação ao número de atendimentos também observamos

uma crescente assim como de visitas domiciliares por parte dos agentes comunitários de saúde.

Na saúde Bucal temos 6 equipes de Saúde Bucal, observou-se tambem o grande número de

pacientes que foram atendidos no quadrimestre. E importante frisar que o número de

restaurações é bem maior que o número de extração o que demostra a qualidade da saúde bucal

do município.

Na vigilância epidemiológica observa-se um grande aumento no número de notificações de

acidentes com animais peçonhentos e de atendimento antirrábico, porém o que mais chama

atenção e o grande número de notificações de violência interpessoal e autoprovocada o que

causa grande preocupação.

Nasceram no quadrimestre 91 nascimento e a maioria dessas gestantes realtzarammais de 6

consultas de pre-natal, chama atenção o percentual do número de adolescentes grávidas. O que

podemos visuãiizar de positivo e o aumento do número de partos vaginas, que superou o número

de partos cesariano. Desses partos vaginais 22 ocorreram no Hospital Municipal.

No PSE foram realizadas. Ações de: praticas corporaís e atividades fisicas, alimentação

saudável, antropometria e com relação ao bolsa família tivemos gl,8lo/o dos beneficiários

acompaúados na competência saúde.

Dr. Renato relata que a ausência dos dados de imunização se deve ao fato de que o ministerio

da Saúde mudou o sistema de informação e ate o momento ainda não temos acesso aos relatórios

de coberturas vacinais. Aproveita o momento e reforça a importância da divulgação da

campaúa de multivacinaçâo que se inicia dia 30 de setembro de 2023.

No que diz respeito ao financeiro foi apresentado que a maior despesa é com a folha de

pagamento, observa-se tambem um volume significativo de gastos para material de consumo e
permanente para a manutenção das atividades em saúde. Dr. Renato relata que está em processo

licitatório a aquisição de material e insumos que serão destinados para a implantação do CApS

o que se tem pretensão de ser inaugurado o mais breve possível,

Dr Renato infonna que em todo estado apenas 13 municipios pagam o piso da enfermagem e

morrinhos é um deles? lnesmo com a queda nos repasses federais. Ao final de sua explanação
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percebe-se que mais de 50% da saúde do município está sendo custeada com recursos próprio.

Ao finalizar ele abre espaço para dúvidas e em segúda o relatório quadrimestral é colocado em

votação e aprovado por unanimidades.

Sem mais para o momento Dr. Renato agradeceu mais uma vez a parceria de todos os presentes

e encerrou a reunião.

Morrinhos 27 de setembro demaio de2023.

-í\*

Renato Costa Galdino
do Conselho Municipal de Saúde
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SÊCRETAR|A MUilICIPAL DE SAUDE

ÂTA DA 06'REUI§T^TO ONUNARIA DO CONSELEO MUMCPAL DE SAUI}E I}E

MôITNINItrflS DO ANOS DE 2023:tluiuu

As CIg:00 horas do trinta e um de agosto de dois mil e vinte e três, reuniram-se de forma remota,

para a 05, Reunião ordinária do cMS de2}Z3.Participaram da reunião os conselheirqS: Aluisio

Reneto CostaGaldino, JanainaClementino Gonçalves Vasçoncelos, MariaEsterRochaPereira,

Maria Erilene silva, Ana Raquel de Freitas, Ana sadowa Neves soare§, Maria de Lourdes

prado, Ana Edith Rocha, Antonio Whalyson Linhares Aguiar, Francisco Cleiton Gomes, Ana

Claubia Martins Neves, Iúaria Ivanete ria Siiva, Francisco André Lira e Simone ivíaria Farias

Pereira - Secretária Executiva do CMS.

O presidente do conselho Municipl de Saúde Aluísio Renato Costa Galdino inicia a reunião

dandc boas -,,indas a t0d0s 0s pÍesentçs ç aborda o primeiro ponto da pauta que e a implantação

de mais uma equipe de Seüde Bueal na localidade de Bom Principio, o mesmo relata que as

atividades tem previsão para da início na segunda quinzena de setembro, que todos os

equipamentos e insumos necessários estão na fase final de aqúsição e que o cirurgião dentista

em proscsso de eontrntaç§o.

Dando çontinuidade Dr. Renato Galdino informa que o prefeito conseguiu uma emenda

parlamentar para aquisição de uma anrbulância no valor de RS 100.000,00 (Cem mil reais) e

será dado contraparriria municipai no vaior aproxiinado de R$ 10 000,00 íqua;aiia mil rear).

Logo após o conselheiro Francisco Andre Lira indaga para oflde serâ destina essa ambulânciq

ao que Dr. Renato Galdino informa que a mesma ficará a serviço do Hospital Municipal e que

UIÍl1 üS qUç já ç§tõq disponíveis no Hospital será rcalocada para um dos posto§ situados nas

localidades visto que todos já liosuuem afirbulância dispotrívéI, flra t6htâtiva de melhorar a

qualidade da frota de veículos municipal. E a intenção é çolocar duas ambulâncias disponíveis

para o distrito de sitio Alegre e localidade vizinhas. Em seguida o convênio foi colocado em

votação e aprovado por unanimidade.
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funcionando com atendimento ampliado de segunda a quinta no período de 17 às 20 horas com

atendimento médico.
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ainda o incidente ocorrido no hospital que teve gÍande repercussão, quando uma criança

deu entrada no hospital dia 14 de agosto de 2023 a noite quando foi prontamente atendida

apresentando quadro de Dispneia, Pneumonia eBronquiolite, no mesmo dia foi solicitado vaga

para hospital de referência e essa foi negada. Sendo solicitado novamente na maúã seguinte.

Enquanto liberava avagao medico plantonista prescreveu uma medicação de uso inalatório e

a profissional se equivocou na via de adminisfiação, fazendo endovenoso. Durante a

administração da criança passou mal a administração foi interrompida, o médico foi acionado,

prestados os devidos cuidados e transferido para HRN. Onde teve de ser entubado, sem PCR e

hoje permanece internada apresentando melhora do quadro, sem sequelas ou risco de morte.

Em conversa com o Ministério Público foi proposto a a abertura de um PAD, ao que foi

prontamente iniciado pela gestão, que ao flrnal poderá ir da demissão ao afastamento. Reforça

que todo suporte necessário a família e se coloca à disposição sobre qualquer esclarecimento

sobre o fato.

Para finalizar Dr. Renato pede o apoio aos conselheiros na divulgação da Campaúa de

Multivacinação que acontecerá de 30 de setembro a 14 de outubro, com dia D 07 de setetnbro,

para crianças e adolescentes menores de 15 anos.

Sem mais para o momento, o presidente'agradece a atenção de todos e dá por encerrada a

audiência pública.

Morriúos,31 de agosto de2023

Aluísio Renato Costa Galdino

Presidente do Conselho Municipal de Saúde
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SETRETARIA MUNICIPAL DE SAUOE

ATA DÂ ü§, REti{§TÃO ONPTNARIA I}O CONSELHO MUNICPAL DE SAUDE DE

MORRINIIOS DO ANOS DE 2023

As 09:üü horas do dia Vinte e nove de maio de dois mil e vinte e três, reuniram-se de forma

remota, para a 05u Reunião Ordrnária do CMS de2123. Participamm da reunião os esselheiros:

Aluísio Renato Costa Galdino, Janaina Clementino Gonçalves Vasconcelos, Maria Erilene

Sih,a, Ana Raquel de Freitas, Ana Sadowa Neves Soares, Ana Thais de Lima Silva, Maria de

Lourdes Prado, Ana Edith Rocha, Antonio Whalyson Linhares Aguiar, Francisco Cleiton

Gomes, Ana Claubia Martins Neves, Francisco Ronan Carneiro, Maria Ivanete da Silva,
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(vereador), Antônio Rodrigues de Souza (vereador), Rogelio Santos (Secretario de

Administração e Finanças) Suyane Oliveira (contadora)e Simone Maria Farias Pereira -

Secretária Executiva do CMS.

O presidente da Câmara Naftali dá as boas vindas e passa a Palawa para Suyane que vai

explanar sobre a questão orçamentária e financeira do Município. Apos fazer toda a explanação

Suyane reforça que o município cumpriu a lei de reponsabilidade fiscal no quadrimestre

gastando 26,824/o.

Dando continuidade à Audiência, O presidente do Conselho Renato Galdino agradeceu a

disponibitidade de todos em participar da Audiência Pública. Inicia falando dos indicadores

t.:-^-^^:-^^ -^l^+^-l^ ^"^ ^ .^"',{^ -o^oLo á^ nn.,omn §or7o.ql ârçflac 1\O/^ An.rolnrranaccalin
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para educação, e relata da importância de mobilização paramelhorar o financiamento da saúde.

Dando continuidade apresenta a evoluçâo na quantidade de cadastros individuais, com relação

aos atendimentos tivemos no quadrimestre mais de 15 mil procedimentos na atenção primári4

com relação as condições avaliadas o que se sobrasai e a hipertensão arterial e saúde mental.

Desses procedimentos ressalta-se a quantidade de aferição de pressão arterial, curativos, testes

rápidos e administração dç medicação.

No que se refere a saúde Bucal foram aproximadamente 3 mil atendimentos, disribuídos em:

Acesso à polpa dentária e medicação (por dente), Aplicação de selante (por dente), Restauração,

Radiografi a, enfre outros.
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Ao avaliarmos a cobertura vacinal atingirnos a meta em todas as vacinas conforme preconizado

pelo Ministerio Saúde.

Com relação aos NV foram 108 e todas com mais de 6 consultas, mostrando a qualidade de

nosso pré-natal, dessas 9%oforarn de mães adolescentes,5,4 % crianças de baixo peço.6\yo

desses partos foram cesarianas, realidade que deve ser mudada.

Obitos foram 41, o que demostram que estão nascendo mais que morrendo, envelhecimento

rnais sujeitos a adoecimento. Não houve óbito menor de 1 ano o que mais uma vez mostra a

atenção prestada ao pré-natal.

Dr. Renato coloca a prestação de conta do 1o quadrimestre de 2023 em aprovação, que foi

aprovado por unanimidade.

Dando seguimento a reunião por Aluisio Renato Costa iniciou a apresentação do Relatório

Anual de Gestão do ano de 2022 apresentando os dados relativos aos cadastros, resumo

produção por categorias profissional e quais foram os problemas/ condições avaliadas no ano.

Ao abordar as ações de vigilância epiderniológica foi apresentado a cobertura vacinal,

salientado que o município melhorou significativamente sua cobertura vacinal atingindo a meta

preconizada nos 6 imunológicos avaliados pelo Ministerio da saúde, salientou que a equipe está

busca de atingir, no que diz respeito a vacinação de COVID-19 a cobertura do município deixa

muito a desejar, isso porque a população aindare muito resistente a aderir a vacinação.

Apresentou ainda os registros de agravos notificados no SINAN. Expos também sobre os

indicadores de do Sistema de Nascidos Vivos -SINASC e Sistema de Infonnação de

Mortalidade -SIM e ainda os dados relacionados a situação do COVID-l9 no município. por

Íim, explanou o relatório financeiro de entradas e saídas no município relativo a20ZZ.

Dando continuidade o Relatório Anual foi colocado em discussão e depois foi colocado em

votação, sendo aprovado por unanimidade- : ,

Sr. Almir Barros parabeniza o município e diz que o momento e importante para pleitear as

rnelhorias para o SUS, visto que está acontecendo a conferencia estadual de saúde. Dr. Renato

relata que na lei Municipal não permite pagar diárias ou hospedagem para conselheiros de

saúde, o que se torna importante alteração da mesma.
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Dr. Renato fala da grande Çonquista para o município que foi pagamento do piso salarial da

enfennagem.

Sem mais para o momento, o presidente agradece a atenção de todos e dá por encerrada a

audiência pública.

Morrinhos, 29 de maio de 2023.

Renato Costa Galdino

do Conselho Municipal de Saúde
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§ECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE

ÂTÀ DÀ 40 REU]{L&O OnDrr.iÂltú DO COF{SELHO MUNTCPÀI DE §auDE DE

MORRINHOS DO ANOS DE 2023

As 14:30 horas do dia três de abril de dois mil e vinte e três- reuniram-se de forma re:nota- aara

a 3u Reunião Ordinaria do CMS de 2022. Participaram da reunião os conselhei{os: Aluísio

Renato Costa Galdino, Janaina Clementino Gonçalves Vasconcelos, Maria Erilene Silva, Ana

Sadowa Neves Soares, Ana Edith Rocha, Antonio Whalyson Linhares Agurar, Francisco

Cleiton Gomes, Ana ClaubiaMartins Neves, Francisco Ronan Carneiro, Maria Ivanete da Silva,

Jose Almir Barros, Francisco André Lira,Marialourdes Prado e Simone ManaFarias Pereira

- SecretáriaExecutiva do CMS.

A reunião foi iniciaCa pr Aluísio Renato Costa que agadeceu a disponibilidade de todos em

participar da reunião do Conselho ê êm ssguida relatou qtre üendo em vista a tragedia ocorrida

no dia da nossa conferência, o que impossibilitou aprovação das propostas na plenária e a

eleição dos delegados que irão representar o município na conferencia estadual, fazendo-se

necessário a aprovação flessâ reuniê0. Dando continuidade o presidente do Conselho apresenta

as propostas de cada eixo e ooloca em votação- Sendo aprovado por Unanimidade.

Em seguida deu-se a eleição dos delegados municipais sendo eleitos: Francisco Andre Lira

(Usuario) Maria Ivanete da Silva (Usuário) Ana Sadowa Neves Soares (Profissional) Aluísio

Renato Costa Galdino (Gestão).

Em seguida Renato Galdino apresentou O Plano de Contingência Municipal para resposta às

emergênslas elrn Saúde pública pelo coronavirus SAR§ COV 2 (CO\4D-19) e dennais

síndromes respiratórias. Dr Renato fala sobre a contextualização da Covid-l9, importância da

vigilância epidemiológica g sua notificação imediata, informa que que todos os casos

notificados estão sendo testados. Todos os casos são monitorados pelos profissionais da

Atenção Primiiria, assim como os contatos de casos positivos. Apresenta as estrategias de

comunicação e todo o fluxo assistencial que vai desde a atenção primária, secundária e terciária.

Em seguida o plano é colocado em discussão, depois em votação, sem do aprovado por

unanimidade.
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Tubaiho e Compíomisso

Sern mais para o momento Dr. Renato agmdeceu mais uma vez a parceria de todos os presentes

e encelTou a reuruao.

Morrinhos, 03de abril de 2023

Aluísio Renato Costa Galdino

do Conselho Municipal de Saúde
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§ECRETARIA N4UNICIPAL DE §AÚDE

ArA DA 3" REt'§Lio ORDTNARTA DO CONSgtECI MUNICpÂI DE sÂUüE DE,

MORRINHO§ DO ANOS DE 2023

As 1-l:30 horas do dia treze março de dois mil e vinte e três, reuniram-se de forma remota, para

a i* Reuuiilo Ordinária do CMS de 2a22. Participaram da reunião os conselheiils: Aluísio
Renato Costa Galdino, Janaina Clementino Gonçalves Vasconcelos, Maria Erilene Silva, Ana
Sadowa Neves Soares, Ana Edith Rocha, Antonio Whalyson Linhares Aguiar, Francisco
Cleiton Gcmes, Âna Ciaubia Martins Neves, Francisco Ronan Carneiro, Maria Ivanete da Silva,
José Almir Barros, Francisco André Lira, Maria Lourdes Prado e Simone Maria Farias pereira
- SecretariaExecutiva do CMS.

A reunião foi iniciada por Aluísio Renato Coqta qug agredçesu e disrcnlbilidade de todos em
participar da reunião do Congelho Ê êm sêguida irricia eoÍÍr ê prlrnetra pauta da reunião que e a
9u Conferencia municipal da saúde com tema: Garantir direitos e defender o SUS, a vida e a
democracia"' o Presidente explana sobre a importância desse evento e reforça que todos os

conselheiros são delegadog, qug tetn direito a voz e vots. Rêlata que como conferencista
tçremos a Dra' Maria do socorro Araújo Dias que é pesquisadora em saúde pública de renome
Nacional' Estando todos os conselheiros de acordo fica convocado a etapa municipal da
çonÍbrencia da Saúde para dia Zl demêryÕ de1}i3.
Em seguida Dr. Renato faz a apresentação do Regimento da 9á conferencia Municipal de saúde
o qual explica todo o ocolTer da conferencia, após a leitura o regimento e posto em votação e
aprovado pelo conseiho por unanimidade.

Em seguido é forrnado as comissões da conferência e logo epos a composiçâo das comissões é
posto em votação aprovado por unanimidade.

Dando continuidade o presidente expôs acsrca da Lei complementar N" 1g7 de 07 de dezembro
áe2022,que trata da utilização dos recursos financeiros parados em conta e solicita a permissão
para utilização de saldo remanescente nas contas, em caso contrário os recursos deverão ser
devolvidos para o Ministério da Saúde. Foi colocado em discussâo com o que seria utilizado
esse saldo que surgiu como proposta: aquisição de veículo, aquisição de microscópio para
endemras e/ou para custeio das ações da atenção primária à saúde.
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Como última parúa temos o credenoiamento de duas novas equipes de Saúde Bucal das

Unidades de Saúde de Bela Vista e Bom Princípio, o que foi posto em votação e tarnbém

aprovado por unanimidade

Sr Francisco Andre Lira sugere que sejarn confeccionado crachá de identificação para aos

conselheiros Municipais, o que foí aprovado por unanirnidade.

Sem mais para o molnento Dr. Renato agradeceu mais urna vez apaÍceria de todos os presentes

e encelTou a reunião.

Morrinhos, 13 de rnarço de2023

Aluísio Renato Costa Galdino

Presidente do Conselho Municipal de Saúde
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ATA DA z" RrUnryÂO ORDINARIA DO CONSELHO MT NICPAL DE SAUDE DE

MORRII{HOS DO ANO DE 2023

As 09:00 horas do dia Vinte e sete de fevereiro de dois mil e vinte e três, reuniram-se de

forma remotâ, para a 2u Reunião Ordinária do CMS de 2A22. Participaram der reunião os

conselheiros: Aluísio Renato Costa Galdino, Janaina Clementino Gonçalves Vasconcelos,

Maria Erilene Silvâ, Ana Raquel de Freitas, Maria Rosangela de Sousa Rochq Ana Sadowa

Neves Soares, Ana Thais Lima Prado, Maria Lourdes Prado, Antonio Whalyson Liúares
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Carneiro Nayara Ires (Controladora Municipal), Rogelio Santos (Secretario de Administração

e Finanças) Suyane Oliveira (contadora), Naftali Nere Gomes (Presidente da Câmara de

Vereadores), Mayrla Keyla da Costa Barroso (Secretaria de Saúde) e Simone Maria Farias

Pereira - Secretaria Executiva do CM§.

A reunião foi iniciada o presidente da Câmara Municipal agradecendo a presença de todos e

explanando sobre a imprtância desse momento. Em seguida Fssou a Palawa pra Contadora

do Municipio Sra. Suyane Oliveira que apresentou a toda a parte financeira e orçamentária

relativo ao 3o quadrimestre de21fi. Dando continuidade Dr. Aluísio Renato Costa apresentou

as ações e serviços prestados, iniciando com os dados relativos aos cadastros, resumo

nrnÁ.rnãn mr ê4Íêc riqc nrnficcinnal c nrraic fnram ne nrohlemnc,/ cnfiííieÃeq nvaliarlas nn
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período. No que diz respeito a saúde Bucal foi apresentado o quadro de cirurgiões dentistas

todos os procedimentos realizados no quadrimestre. Foi.apresentado as ações desenvolvidas

pelo Programa Saúde na Escola. Ao abordar as ações de vigilância epidemiológica foi

apresentado a cobertuÍá vacinâI, salieutado que âtingimo§ a tnêta estirnada üh 100% das

vacinas, no que diz respeito a vacinação de COVID-l9 a cobertura do município deixa muito

a desejar, isso porque a população ainda e muito resistente a aderir a vacinação. Apresentou

ainda os registros de agravos notificados no SINAN. Expos também sobre os indicadores de

do Sistema de Nascidos Vivos -SINASC e Sistema de Informação de Mortalidade -SIM e

ainda os dados relacionados a situação do COVID-I9 no município.

Dando continuidade o relatório quadrimestral foi posto em votação e sem mais foi colocado
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votação, sendo aprovado por unanimidade'

agradeceu mais uma vez a parceria de

\,

Sem mais para o rnomento O presidente da Câmara

todos os preserÚes e enÇsÍTou a reunião'

Morrinhos 77 defevereiro de2023'

uísio Renato Costa Galdino

do Conselho MuniciPal de Saúde
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§ECRETARIA UUHICIPAL P§ SAUDE

ATA DA 1'REUNIÃO ORDINARIA DO CONSELEO MUNICPAL DE SAUDE DE
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As 14:00 horas do dia Vinte e cinco de janeiro de dois mil e vinte e três, reuniram-§e de forma

remota, paÍa a lu Reunião Ordinária do CMS de 2A22. Participaram da reunião os csÍselheiros:

Aluísio Renato Costa Galdino, Janaina Clementino Gonçalves Vasconcelo§, Aoa Claubia

Martins Neves, Ana Raquel de Freitas, Ana Sadowa Neves Soares, Ana Thais Lima Prado,

Maria Erilene Silva, Jose Almir Barros, Francisco Cleiton Gomes, Maria Ivanete da Silva,

Francisco André Lira, Maria Lourdes Prado, e Simone Maria Farias Pereira - Secretária

Executiva do CMS.

A reunião foi iniciada por Aluísio Renato Costa que agradeceu a disponibilidade de todos em

no:rininar da rerrniãn r{n Conselhn e em seprricla. inicia com a orimeira oauta da reunião que é a
t,otlrvry4r w rvsquu sv eutrÚllrr r t

apresentação do Plano de Ação de Vigilância e Controle das Arboviroses para o ano de 2A23.

Dando parabens a equipe de agente de endemias pelo excelente trabalho que vem sendo

desempeúado nas busca por vetores que possam causar as arboviroses. Em segUida explica os

objetivos do plano, relata qu6 ao municipio tem 6.019 imóveis, que são visitados no mínimo 6

vezes ao ano e 4 pontos estratégicos que são inspecionados quinzenalmente. Em relação

epidemiologia verificamos grande alteração no número de casos notificados ao longo dos anos,

visto que todos casos suspeitos deve ser notiÍicado, investigacio e reaiizados o exaúie. Em2A22

foram 43 notificados e desses 10 confirmados( sendo 8 Dengue e 02 Chikungunya),

apresentando incidência de 43,8 e zero óbitos. Salientandoque em relação a2021ocolreu um

!q!!!çrg de casos.

Em seguida Dr. Renato desoreve sobre: as açõês de cofitrOle vetofial ê iúsumo§ e§trategicos;

ações de atenção ao paciente; ações de comunicação, motilizaçâo e publicidade; ações da

gestão. Dando continuidade apresenta o cronograma de execução das atividades prevista para

o ano de2023 e os fluxos de notificação e assistência aos pacientes suspeitos e confirmados de

arboviroses. Ao Íinal da apresentação o plano é colocado em discussão e ao final aprovado por

unanimidade
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Dando continuidade iniciou-se a segunda pauta do dia: Apresentação da portaria que estabelece

criterios para concessão de incentivo financeiro para os Agentes Comunitarios de Saúde no

município de Morrinhos. Dr. Renato explicou que os ACS recebem o incentivo no sentido de

melhorar a qualidade da assistência prestada a população resolveu-se criar essa portaria no

sentido de acompanhar melhor o trabalho dos ACS. Que será seguindo obedecendo os critérios

estabelecidos na portaria. Em seguida a portaria é colocada em discussão e aprovada por

unanimidade.

Ern seguida o presidente convida a todos para participar da reunião do mês de fevereiro'

Sem mais para o momerúo Dr. Renato agradeceu mais uma vsz a parceria de todos os presentes

e encelTou a reunião.

Morrinhos, 25 dejaneiro de 2023
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Costa Galdino
do Conselho MuniciPal de Saúde
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